



Equipe Animation Paroissiale

COMPTE- RENDU DE L'EAP DU MERCREDI 20 AVRIL 2022

Présents : Guislaine DE GUERINES - DE LYLLE Jean-François – Gabrielle NODET – Thierry MOLLARD - Maurice RIGUET

Absents : Chantal BOUVET - Damien RICHARD - Olivier FLEAU - Olivier TRIMBUR - Stéphane RAUX

Nous commençons à 19h10 par la Prière : (autour de l'élection présidentielle)

Prière

- A quelques jours du second tour des élections présidentielles nous prions!
 Ce n'est pas parce que nous sommes inquiets ou désespérés. Mais nous voulons appeler sur les candidats pour qui sont l'objet de notre vote, et sur les hommes et les femmes qui voteront, la simplicité du geste libre, l'éclat de l'Evangile, la vérité du service et par-dessus tout, la paix sans compromission, ni silence assourdissant quand il s'agit du vivre ensemble!
- A deux heures du débat des deux candidats nous prions! Non pas pour nous laisser emporter par le flot des mots, mais pour promouvoir " Les accords de musique qui se font en la discordance et par laquelle les voix dissemblables se correspondent pour toutes ensemble, faire une seule rencontre de proportion." (TAD L2-Ch VIII).
- A quelques jours du second tour nous ne préparons pas la fête de la victoire, ni la consolation de la défaite, mais nous misons au cœur de nos vies, cette force de la conquête, par l'amour, la fraternité, le respect, l'écoute, la prière...
- Avec François de Sales qui a connu bien des conflits de toute nature, nous savons qu'il est "un aqueduc qui alimente et ranime pour ainsi dire toute haine: ce sont les exemples des serviteurs pervers, des actions, des paroles, en un mot, l'iniquité de tous... C'est d'abord à cause de nous que le nom de Dieu est blasphémé chaque jour parmi les nations, et c'est avec pleine raison que le Seigneur s'en plaint si amèrement par ses Prophètes."
- Viens Esprit Saint, nous aider à forger des paroles enflammées, mais ardentes par l'affection intérieure; pourvu que nos paroles sortent du cœur plus que de la bouche.

- "Rétro"

- La Semaine Sainte : bonne participation au chemin de Croix, 55 personnes, bonne ambiance et déroulement intéressant et agréable avec une participation active à chaque station.
- Jeudi Vendredi et Samedi Saints à Alex : bonne participation qui a rendu les célébrations plus vivantes. Dimanche de Pâque à Menthon Saint Bernard : beaucoup de monde des gens de passage, des familles avec pas mal d'enfants ... Animation bonne avec des personnes qui se sont données pour la réussite des célébrations (cf. Damien). Des problèmes d'organisation et de communications ou de transmissions : les feuilles de chants, les feuilles paroissiales. Malgré le petit nombre de personnes à la préparation, nos célébrations furent belles avec des difficultés pour bien partager le travail.
- Quelques « loupés » : l'Exultet , la sonnerie des cloches (absence de synchronisation).
- Conseils : Faire la réunion de préparation plus tôt et avertir davantage pour sensibiliser plus de monde, avoir du temps pour préparer et voir même répéter, améliorer la préparation et harmoniser les célébrations. Œuvrer pour que les fidèles rentrent dans l'idée d'inventer, créer des célébrations être ouverts.
- Le dimanche 'autrement' du 3 avril sur le 'Synode' : peu de monde mais temps fort excellent qui montre que l'on a bien fait de le programmer ; ce temps a manifesté

- l'importance de l'existence d'un **conseil paroissial** avec un rôle précis, différent et complémentaire de l'E.A.P.; il y a là les forces vives de la paroisse.
- A Alex, les responsables de l'adoration (du jeudi) ont quitté Alex « quid ? » de ce temps d'adoration ... est-ce que cela intéresse ? qui peut ou veut s'en occuper ? C'est une question à étudier pour voir la suite.
- Il est relevé le 'temps du sacrement de la Réconciliation' à l'aumônerie : soirée agréable, démarche personnelle des jeunes, très riche, c'est bon que cela se sache.
- En dehors du Retro, mais il y a des demandes qui sont faites et arrivent auprès du P. Thierry: la communion à domicile et des demandes pour le sacrement des malades... est-ce que ce n'est pas le moment de proposer (une fois par an au moins) une célébration commune avec ceux et celles qui demandent le sacrement des malades: quelque chose à organiser, il faut du monde, une 'brigade' pour aller vers et/ou transporter les personnes ... question à réfléchir et mettre en pratique ... C'est un besoin pour la paroisse.

Projet Espace Culturel Saint Germain

Divers:

- Suivi année St F de Sales les deux pèlerinages ?
 - o Pèlerinage à Saint François de Sales le 22 mai 2022 Ermitage, Visitation à pied.
 - Pèlerinage d'automne Paroisse, Thorens Thonon. Une journée en car. en lien avec paroisse St Jean aux Portes d'Annecy -Cran/Seynod ?

PROJETS:

- Saint François de Sales pour les nuls : bonne soirée et demande à être renouvelée.
- Le 22 Mai programmation d'un pélé à Saint François de Sales : une marche de Saint Germain à la Visitation d'Annecy : s'organiser et mettre il y a urgence, c'est bientôt là.
- Projet d'un Pélé d'automne avec la paroisse St. Jean aux Portes d'Annecy (Cran/Seynod) à l'automne prochain : Annecy-Thorens les Glières- (La Roche, Bénite Fontaine) – Thonon les Bains, un dimanche ou Samedi après 15 septembre/ début Octobre 2022 ?
- Projet d'un Colloque « Les Entretiens de Saint Germain » thème : Saint François de Sales fresquiste & écrivain : conférences, table ronde, film ... le 8 Octobre 2022 à l'Hôtel Beau Site à Talloires
- Le lendemain Dimanche 30 octobre... en famille avec Célébration particulière, film, animations...
- Des informations sur l'Association Culturelle, et l'annonce d'un 'Repas Paroissial' le 23 juillet 2022 à Saint Germain.
- Nous terminons notre rencontre rapidement pour aller écouter le débat des candidats à la présidentielle ce soir à 21h.